

EL ECO DE ALMANZORA

SEMANARIO INDEPENDIENTE

DIRECTOR D. RAMON DE CALA Y LOPEZ

Año II.

Suscripcion
En toda España trimestre 6 rs.
Pagos adelantados.

Cuevas 12 de Enero de 1897.

Anuncios
y comunicados á precios con-
vencionales.

Núm. 9

ENTRADA EN LA SIGUANEA

NUESTRO HÉROE

Desde que dió comienzo la infame rebelion cubana, viene llamando la atencion de España entera el brillante comportamiento de nuestro paisano el hoy general D. Enrique Segura Campoy. Las Yeguas, Sao del Indio, Ignara, Taguasco, Siguanea, Candelaria, Pozo Hondo, Soroa y otros mil nombres que no recordamos, son otros tantos hechos de armas, en los que el heroico soldado ha defendido la integridad de la patria, castigando duramente á los rebeldes, y obteniendo otras tantas victorias, prueba inequivoca, tanto de su indomable valor como de su vasta pericia militar. No es pues de estrañar, el efecto producido en esta poblacion, desde que se tuvieron las primeras noticias, de haber sido propuesta para el ascenso á general de brigada. Tarea imposible fuera, la pretension de describir con acierto el entusiasmo que en todos los cuevanos ha producido la justicia tanto tiempo esperada y al fin hecha al bizarro soldado de la patria, honra del pueblo español y legitimo orgullo de esta ciudad. Desde los primeros momentos en que comenzó á circular la agradable nueva, se formaron imponentes grupos que bien pronto llenaron calles y plazas, apareciendo espontáneamente engalanados los balcones de los casinos y Centro Artístico de esta

poblacion, como tambien los particulares. Inmediatamente se organizó una manifestacion, á cuya cabeza se puso la banda municipal, y multitud de estandartes y banderas con los colores nacionales. De la plaza de Valparaiso frente al Casino Principal partió esta manifestacion en la que formaron todas las clases y autoridades de este pueblo; á partir de este punto los vivas y aclamaciones al invicto general Segura, al Ejército y Cuba Española, se sucedieron sin interrupcion, mientras multitud de cohetes estallaban en los aires y recreaban los oidos, inflamando los corazones en santo amor patrio, belicosos himnos nacionales. En esta forma se recorrieron las principales calles de esta poblacion, deteniéndose en las casas de los hermanos de nuestro héroe y mas en aquella donde nació, momento que arrancó algunas lágrimas al recordar las virtudes y patriotismo del que fué en vida Don Rodrigo Segura y Alarcon padre del nuevo general.

Igual manifestacion tuvo lugar al recibirse la confirmacion de la propuesta, y hoy ha sido abierta por aclamacion una suscripcion entre todos los hijos de esta poblacion para regalar una espada de honor á tan esclarecido y predilecto hijo.

Pedro Flores Gomez.

VIVA EL VALIENTE GENERAL

Sao del Indio

IGNARA, TAGUASCO